



CONTRA LAS CUERDAS

PRI lanza guiño a Morena en elección de consejeros del INE

Es el proceso de designación de consejeros del INE la nueva prueba de la coalición legislativa de Va por México



ALEJANDRO SÁNCHEZ
OPINIÓN · 28/3/2023 · 01:00 HS



Alejandro Sánchez / Contra las Cuerdas / Opinión El Heraldo de México Créditos: Especial

Todo indica a que el PRI apoyará a los candidatos a consejeros del INE ligados a Morena, incluyendo a la próxima presidenta de la institución electoral.

Inició la narrativa de defensa a los finalistas del proceso cercanos a la 4T. En voz de Rubén Moreira, la coordinación del tricolor en la Cámara de Diputados dijo no ver ningún problema en los perfiles con historias cercanas al partido en el poder ya sea por sus redes familiares con funcionarios del movimiento o por haber colaborado directamente en la administración morenista.



“Yo no califico mal por el parentesco o la cercanía, por dos cosas, primero, porque la gente es responsable de lo que hace cada quien. Segundo, porque en la historia hay muchos casos de consejeros casados con figuras públicas, incluso presidentes”, dijo en un video que subió en sus redes.

Hay detrás, dice Miguel Ángel Osorio Chong, recién depuesto de la coordinación del PRI en el Senado, una estrategia maquiavélica al asegurar que Alejandro Moreno, presidente del tricolor, ya acordó con la 4T apoyar a Morena en la designación de consejeros electorales y la presidencia del INE a cambio de que continúe en la dirigencia del partido.

El polémico dirigente impuso una reforma en los estatutos de su partido que le garantizan permanecer más tiempo en el cargo y definir las candidaturas rumbo al proceso electoral de 2024, donde se renovarán la Presidencia de la República, 128 senadores, 500 diputados federales, nueve gubernaturas, 31 congresos locales, mil 580 ayuntamientos, 16 alcaldías, entre otros cargos.

Alejandro Moreno busca tener todo el control de las designaciones de todo ese capital político a pesar de que su periodo concluye el 18 de agosto de 2023 y con los cambios podrá permanecer en la presidencia del PRI hasta finales del 2024.

Es el proceso de designación de consejeros del INE la nueva prueba de la coalición legislativa de Va por México. El PAN confirmó que existe la posibilidad de una traición del PRI tras conocer la versión del coordinador del PRI en la Cámara de Diputados.

La Comisión Nacional Permanente del PAN aprobó un acuerdo para rechazar el proceso de selección del Comité Técnico de Evaluación, así como los perfiles para ocupar la presidencia del INE y tres consejerías.

Diputados de Acción Nacional reconocieron a esta columna, a cambio de no citar sus nombres, que recibieron una comunicación de la coordinación de su partido para no ausentarse de las sesiones legislativas de esta semana, en donde se espera la discusión final y votación de los nuevos consejeros del INE.

Uppercut: La mala calidad del aire del Valle de México está propiciada en gran medida por las refinerías de Pemex en Tula, Hidalgo, y Salamanca, Guanajuato, pero ninguna autoridad de gobierno quiere aceptarlo.

POR ALEJANDRO SÁNCHEZ

CONTRALASCUERDASMX@GMAIL.COM

@ALEXSANCHEZMX